

ひらのだい

第 402 号



発行所：平野台公民館
電話：596-3539

令和5年2月1日



「どんど焼き」開催！（3年ぶりに大盛況）

令和5年の年頭を飾る「どんど焼き」が1月15日(日)の午後2時から「ふれあい公園」で開催されました。コロナの状況や天候等を考慮し、当初予定していた会場を「ふれあい公園」に変更し、やぐらも形式的なものに見直すなど規模も縮小して実施しました。

当日は、ふるさと会の皆様の全面的なご協力により300人分の焼き芋とぜんざいを用意していただきましたが、あっという間になくなるほど大勢の皆様にご来場いただき、会場全体が美味しそうな笑顔に包まれていました。また、子ども達にもお楽しみとしてお菓子が配られ子ども達もとても喜んでいました。

3年ぶりの「どんど焼き」は大いに盛り上がりましたし、今年一年が笑顔溢れる素晴らしい年になると実感しました。

暖をとりのつ吉鼓



焼きたてですよ

美味しいぜんざい配布



甘い焼き芋パクリ

「子ども会クリスマスイベント」から「お楽しみ配布イベント」へ



区長サンタ登場

令和4年12月26日(月)午前10時から子ども達を対象にした子ども会クリスマスイベントを予定していましたが、コロナの状況により大変残念ながら当初の内容を変更し「お楽しみ配布イベント」を実施しました。

当日は、子ども達が楽しめるプレゼントがたくさん詰まったお楽しみ袋を永野区長サンタさんからもらってみんなとても嬉しそうでした。



メリークリスマス

安心・安全な街を目指して！（南地区青パト集結）

南地区では、行方不明者への迅速な対応を目的として毎年捜索訓練を実施しています。この訓練は、警察等の公的機関による本格的な捜索に移行するまでの初期の段階で、行方不明者家族の依頼を受け、市とも情報を共有しながら南地区の各地区に配備されている青パト7台をすべて活用し南地区全域に及び捜索活動を展開するものです。



機動性のある青パトを活用

直近の訓練では、南ヶ丘2区からの要請を受け実施しましたが、平野台区パトロール隊が牛頸ダム付近で行方不明者を発見し、全体としてもスムーズな訓練が実施できました。いざという時のためにも毎年こうした訓練を継続していきます。

ゴミ出しルールを守りましょう！！

ゴミの正しい出し方については、市から配布された資料に、収集日をはじめゴミの分別方法に関してもわかりやすく説明されていますので、再度確認のうえみんなですっかりルールを守りましょう。



また、各組長さんの負担を少しでも軽減するために、不燃物袋にはできるだけ氏名と番地の記入をお願いします。

新たなサークル大募集！（サークルの輪を広げましょう）

平野台公民館では、現在ラージボール・はがき絵・カラオケ・謡曲・日舞・フラダンス・囲碁・麻雀・3B 体操・新体操・習字等のサークルや教室が開催されています。現サークルや教室についても新たな加入者を募集していますが、更なる公民館の利活用を目指して世代を超えた様々なサークル等を大募集いたします。



サークル活動は、新たな出会いの場でありふれあいの場でもあります。サークル活動等を通じて平野台区がますます活性化できるように公民館としても全力でバックアップいたします。



2月の主な行事 ※コロナウイルス感染状況で変更可能性あり

- 2/3・10・17・24の(金) 10:00～ ぷらっと寄らんです会
- 2/1(水) 10:00～ 花水木の会
- 2/9(木) 10:00～ 食改善
- 2/9(木) 13:00～ 音楽サロン
- 2/15(水) 13:30～ 役員会
- 2/15(水) 19:30～ 組長会
- 2/18(土) 10:00～ ふれあい平野食堂(パントリー)
- 2/25(土) 10:00～ 男性料理教室